

Asensio Sáez habla sobre el amor y la mujer en La Unión

El ciclo de charlas coloquio organizado por el Ayuntamiento en la Casa de la Mujer de La Unión se abre esta tarde, a las cuatro, con una conferencia sobre "Mujer, literatura y amor", a cargo del artista local Asensio Sáez.

"La Opinión",
Viernes 14 Feb. 1997

■ La Unión

Asensio Sáez inauguró el ciclo de conferencias sobre mujeres

PACO CELDRÁN • LA UNIÓN
El escritor Asensio Sáez pronunció ayer en La Unión la conferencia inaugural del ciclo de charlas que ha programado la Concejalía de la Mujer. La charla tuvo lugar en el antiguo Liceo de Obreros. Bajo el título *Mujer, literatura y amor*, y coincidiendo con el día de San Valentín, disertó Asensio Sáez sobre la presencia de la

mujer de ayer y de hoy en su propia literatura. Asensio Sáez incidió en la creciente influencia de las mujeres, «ganancia que se presenta en todas las facetas de la vida, en el amor, en el trabajo, en las costumbres...». La concejala de la Mujer, Juana Molina, destacó el alto grado de participación de mujeres en estas charlas.

"La Verdad", Sábado 15
Feb. 1997